

Berne, 21 mars 2018

LETTRE OUVERTE

Chères et chers élu-e-s au Conseil des États.

Pas de cette manière,

La situation est intenable. Le Conseil national a choisi de procéder à des coupes sur le dos des plus faibles de notre société.

Des dizaines de milliers de rentières et rentiers AVS/Al ne peuvent plus payer leur loyer et doivent déjà compter chaque centime. Au lieu d'empoigner enfin ce problème, le Conseil national a préféré adapter de manière très contestable les contributions.

Pour de nouveaux avions de combat et pour des cadeaux fiscaux aux grandes entreprises, l'argent semble bel et bien présent. Que celui-ci soit économisé sur le dos des plus pauvres nous apparaît intolérable.

Nous vous appelons instamment à vous opposer aux coupes décidées par le Conseil national dans les prestations complémentaires. Merci de mettre un terme au démantèlement programmé des prestations complémentaires.

Meilleures salutations,

Les 4'259 signataires de cette lettre ouverte



